

# Bürgerbus Ritterhude immer beliebter

VON WILHELM SCHÜTTE

**Ritterhude.** „Gut Ding will Weile haben“, meinte Norbert Wellbrock. Der Vorsitzende des Vereins „Bürgerbus Ritterhude“ zog bei der ersten Jahreshauptversammlung nach der Gründung des Vereins eine positive Bilanz.

„Nach der ersten Fahrt im April 2014 haben wir uns noch über jeden einzelnen Fahrgast gefreut. Inzwischen ist die Fahrgastzahl aber von 150 auf monatlich etwa 400 gestiegen“, berichtete der Vorsitzende den Versammlungsteilnehmern. Norbert Wellbrock sprach von 1560 Fahrplanstunden und 31 000 gefahrenen Kilometern, die ohne nennenswerte Schäden am Fahrzeug zurückgelegt werden konnten. Auch die Finanzierung sei durch Zuschüsse noch gesichert, so der Vorsitzende. Probleme könne es aber geben, wenn diese einmal wegfallen würden. Die Einnahmen durch Fahrkar-

tenverkäufe seien extrem niedrig, da der überwiegende Teil der Fahrgäste bereits mit einem Ticket des Verkehrsverbundes einsteige oder Schüler sowie Schwerbehinderte die Fahrgäste seien.

Vor allem vor dem Hintergrund wegbrechender Zuschüsse plagten den Verein Sorgen. Um die Betriebskosten von jährlich 15000 Euro zu decken, werden dringend Sponsoren gesucht. „Ich habe über 40 Betriebe angeschrieben, uns mittels einer Bildschirmwerbung im Bus zu unterstützen. Leider habe ich keine einzige Antwort bekommen“, so Wellbrock. Auch freue man sich über jedes neue Mitglied im Verein. Der Jahresbeitrag beträgt 24 Euro.

Das zweite große Sorgenkind des Vereins ist die noch zu geringe Anzahl von Fahrern oder Fahrerinnen. „Wir wollen unser Versprechen einhalten, demnächst auch die Ortschaft Stendorf und die Seniorenwohnanlage Stettiner Straße anzufahren.

Auch dafür brauchen wir weitere Fahrer.“ Vorgesehen ist nach den Worten des Vorsitzenden ferner, die Haltestellen auch am Sonnabendmorgen anzufahren. „Der Bürgerbus in Ritterhude ist als Erfolg zu werten. Und das vor allem dank der Einsatzbereitschaft aller, die sich um die Linie 654 kümmern“, zog Wellbrock ein positives Fazit der ersten zwölf Monate.

Bei den turnusgemäß anstehenden Wahlen wurde Norbert Wellbrock in seinem Amt bestätigt. Für den nicht wieder kandidierenden Jörn Rürup wurde Eckhard Grella zu seinem Stellvertreter gewählt. Rainer Lotze (Kassenwart), Almut Haase (Schriftwartin) und Manfred Schwenzfeier (Kassenprüfer) wurden ebenfalls einstimmig gewählt.

Der Verein Bürgerbus Ritterhude ist unter der E-Mail-Adresse Vorstand@buergerbus-ritterhude.de zu erreichen.

Die Norddeutsche vom 16.02.2015